
 

 

多様な仕事が魅力です！ 
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人事異動に関すること 

 

警察官になったきっかけを教えてください！ 

大学３年生の就職活動の際に、福岡ドームで行われた合同企業説明会に来ていた警察官から 

「警察官には様々な仕事があるので、誰にでも合う仕事が必ずある。」と言われたことがきっかけ

です。私は、就職活動が始まるまで、将来の進路を考えていませんでしたが、元々刑事ドラマをよ

く観ていたことや福岡で仕事をしようと思っていたこと、そして警察官からの一言が、私を福岡県

警察の警察官になる決心をさせました。 

 

警察官のやりがいを教えてください！ 

 どの部署の仕事であっても、すべては県民の安全を守るための仕事ができるところです。 

 私は、今までに交番勤務を始めとする地域部門から、刑事部門、交通部門そして現在の警務部門

と、様々な部門で勤務をしてきました。 

現在の職場（人事第一係）は、警察署や交番のように地域住民の方と直接、接する機会はありま

せん。しかし、適材適所の人事配置を行うことで、パトロールや捜査、交通取締りなど現場の執行

力の向上に繋がり、ひいては県民の方々の平穏な生活を守ることに繋がっていると思いながら仕事

をしています。 

 

「仕事における印象に残ったエピソード」について教えてください！ 

 ある悲惨な事件を担当した際に、目の前で泣き崩れるその遺族に上手く言葉をかけられず、「何

もしてあげられない」と無力感を感じたことがありました。 

 遺族に現場見分の立会いをしてもらった際、せめて遺族のそばにいて話を聞こうと寄り添うよう

に心がけました。立会いが終わると「そばにいてくれたのがあなたで良かった」と言っていただき

ました。「悪い犯人を捕まえる」こと以外にも、県民の方が一番辛い場面で一緒に寄り添える警察官

は、社会にとって必要な職業であり、頼りにされなければならない立場だと感じました。 

 

現在の職場環境について教えてください！ 

基本的にはデスクワークであり、１日中執務室で過ごすことが大半です。 

人事異動が春と夏の２回行われるため、異動に向けた準備を行っています。その他に、育児休業

などの手続き、他県・他機関・海外などへの出向・派遣・研修などの手続き等を行っています。 

 

休日の過ごし方を教えてください！ 

現在の職場は基本的に土日祝日が休みです。 

ドライブが好きなので、休日は友人や同僚等と温泉に行ったり、美味しいお店を調べて食べに行

くなどして、リフレッシュしています。 

 

後輩たちへのメッセージをお願いします！ 

私はいわゆる体育会系のスポーツをしておらず、体力はありませんでした。そのため、毎日トレ



ーニングを行う警察学校での生活は決して楽なものではありませんでしたが、「同期生も一緒に頑

張っている」と思うことで乗り越えることができました。また、警察学校で初めて法律などの基礎

知識を学びました。私の様な体力も法律の知識も無い人間であっても、やる気さえあれば１から警

察官の基礎を身につけることができるので安心して下さい。  

「警察官になろうかな」と少しでも思われた方、福岡県警察でお待ちしています！ 

  

 

 

 


